



学校だより



学校教育目標

たくましく生き抜く力の
育成をめざす!

- ・自ら学び考える力の育成
- ・豊かな心の育成
- ・社会性の育成

千里みらい夢学園

TEL 06-6871-0661

吹田市立竹見台中学校

FAX 06-6871-1168

令和5年12月1日発行

今年を振り返って

教頭 丹羽 佳与

令和5年(2023年)も残すところあとひと月。街に出れば、クリスマスのディスプレイなどをたくさん目にする季節となりました。

今年を振り返ってみると、上半期では、「侍ジャパン、3大会ぶりにWBC制覇」、先月の「阪神タイガースの



兵庫・大瀬選手「阪神タイガース、オリックス・バファローズ優勝記念パレード」

日本一!大阪はアレで大盛り上がり」「11月23日関西プロ野球2球団が両リーグを制覇!優勝パレード」と野球ファンにとっては、素晴らしい1年だったのではないのでしょうか。

私自身、今年を振り返ってみました。箱根駅伝で駒澤大学が2年ぶり8度目の総合優勝で始まった1月、日本列島は、大寒波に見舞われ、極寒の年始でした。

4月、私は竹見台中学校に赴任し、皆さんとの出会うことができました。私が竹見台中学校に来て、通用門から職員室に行くことができず、乗ってきた自転車をどこに止めていいのか、迷ったことが昨日のこのように思い出されます。今となっては、初めて竹見台中学校に来る業者さんと約束をした際、「道に迷いました。」とか「体育館の前にはいますが、職員室はどこですか。」と電話をかけてくる来校者の気持ちに共感することが少なくありません。

5月には、3年生と一緒に修学旅行で岐阜・高山方面に行きました。今3年生は、中学校生活における大きな行事(合唱祭や体育大会など)を終えて、進路に向けて日々を過ごしているところですが、1年を振り返る中で3年生も「修学旅行」を思いだし、受験勉強の憩いとしてほしいと思います。また、新年に立てた目標など振り返ってみてください。達成できた(今月に達成しそうな)人や、また来年頑張ろう!!と思う人、様々な振り返りがあると思います。

先月の2年生の文化総合学習発表会で、様々な企業を調べて発表してくれました。「働くとは」という、壮大なテーマにも触れていて、社会人であり、本校教頭である私の心にも、大きく響き渡りました。心に響いた言葉ベスト3は以下の通りです。

- ①働き甲斐がある仕事 ②仕事に楽しさを見出す ③好きなことを仕事にする

もちろんベスト4として、④収入がよい(生活にはお金がかかる)にも心がざわつきましたが、生徒の皆さんの社会人への憧れを、私も含め教職員がまず学校の仕事にやりがいを持って、楽しそうにできているか、好きなことを仕事にしているという初心にかえて考えていかなければならない!と改めて思いました。竹見台中学校に赴任して、「この学校で精いっぱいがんばるぞ!!」と4月に立てた目標をしっかりと振り返って、来年の私に申し送りしようと思いました。

皆さんにとって令和5年(2023年)この1年は、どんな1年でしたか。

～ 11月2日(木) 2年生校外学習へ～

この日は11月に入っているのに、夏日に迫る快晴でした。2年生は、来年の修学旅行を見据えた「校外学習」として、班で協力しての京都フィールドワークを行いました。大きなトラブルもなく、コロナ禍でここ数年実施できなかった校外学習を存分に満喫していました。



～ 同日、1年生は5・6限に球技大会、3年生は実力テストでした!～

3学年3様の1日で、1年生は、球技大会でした。体育館では男女分かれてのドッジボールで白熱の戦いが繰り広げられ、見守る各クラスの応援団も大きな声援を送っていました。司会もこの大会を盛り上げてくれる名司会でした!

その一方、3年生は実力テストに臨んでいました。



～11月10日(金) 2年生文化総合発表会～

5・6限目に、2年生の文化総合発表会が行われました。これまでに取り組んだキャリア教育の総仕上げの発表となりました。クラスをいくつかの班に分けて、様々な企業や仕事について調べ、「働くこと」について探究する良い機会となりました。将来、働く生徒の皆さんのよい手本として、教職員の仕事をしていきたいと改めて考えさせられました。



あいにくの雨ではありましたが、多くの保護者の皆さんにお越しいただきました。生徒の励みになったと思います。ありがとうございました。

～ 挨拶、できていますか?～

生徒会アンケートにもありましたが、「竹中ABC」を実行できていますか。朝、「おはようございます。」としっかり挨拶ができていますか。今年反省として振り返ってみましょう。学校では先生たちが見守っていますが、地域では地域の方々が通学路に立って、小・中学生の登校を見守り、「おはよう!!」と挨拶をしてくれます。自分からすすんで「おはようございます!!」と挨拶しましょう。また、保護者の皆さまにも 地域防犯の観点からもご協力いただき、通勤の途上で、地域の見守り隊の方を見かけられましたら、ご挨拶を交わしていただけましたら幸いです。

【文責 校長 小林 太郎】